

Quartier latin : Le 4 juillet 1940, Londres et Vichy rompent leurs relations diplomatiques. Mais le Canada maintient les siennes. Jusqu'à quelle date ?

17-02-2017

avec

-

Réponse : novembre 1942

-

La Canada, quoique dominion britannique, a conservé un représentant à Vichy jusqu'au débarquement allié en Afrique du Nord et à l'occupation allemande de la zone libre qui a suivi.

-

Ce représentant a permis au gouvernement de Londres de maintenir une communication avec celui de Vichy au cours de cette période.

-

Les Etats-Unis ont poursuivi la même démarche : il faut attendre novembre 1942, près d'un an après Pearl Harbor, pour que Washington rappelle son représentant à Vichy.

